



祝 三郷流山橋開通記念イベント
式典に両市から1000人

三郷一流山間が26日開通
三郷市前間と千葉県流山市三輪野山を結び、江戸川に架かる新橋「三郷流山橋」が26日午後3時に開通する。これを記念して12日、同橋で「開通記念式典」が行われ、両市から約1000人が参加した。式典には、両市長や関係者ら約100人が参加し、流山市市長は「三郷市と流山市の交流がさらに発展することを期待する」と述べた。また、両市長は「この橋の開通により、地域の活性化が促進され、住民の生活が便利になることを願う」と述べた。

橋中央付近まで移動すると、両市長や2人のゲストランナーによる記念撮影が行われた。その間も、一般参加者が続々と到着し、スタンディングや写真撮影を楽しんでいた。この間、両市間の距離は約2.5キロ、流山市側には約1.5キロ、流山側には約1.0キロの区間が開通する。また、流山市側には約1.0キロ、流山側には約1.0キロの区間が開通する。また、流山市側には約1.0キロ、流山側には約1.0キロの区間が開通する。

千葉との架け橋 地域活性化へ期待

このアパートは、T×T×T×くはエクステル、八潮駅徒歩約10分の同市街3771付近にできる「NYANC L(ニヤンクル)一八潮階」。木造2階建てで、1LDK35平方メートル、2階の6戸はロフト付き。レンタル収納スペースが各階に3つずつある。各部屋とも玄関土間を広く取り、猫用トイレや飼育用品を置くスペースを確保。ペット用ドアも設置した。1階の各部屋にはボックス型の、2階には星と月をイメージしたキャットウォークを標準装備。建物の外玄関を開けると共有廊下があり、猫が部屋から戸外に逃げるのを防ぐ構造となっている。賃料は月約9〜12万円。仲介手数料の5%分を八潮市の動物愛護団体に寄付するほか、保護猫を飼育する入居者にはオリジナル保護猫チャリティーTシャツをプレゼントする。このTシャツは同社が買い上げ、売

動物愛護団体にも寄付 保護活動に貢献

（鳥海晃平社長）が所有・管理する賃貸アパート。ペット飼育可の物件は徐々に増えてはいるものの、犬に比べて猫は敬遠されがちで、猫限定は珍しい。仲介手数料の一部を動物愛護団体に寄付するほか、入居者ができるだけ保護猫を飼ってくれるよう工夫もしている。鳥海社長は「うちの商圏である八潮、三郷両市の猫の殺処分問題解決につなげ、地域価値の向上を目指したい」と話している。

不動産会社 猫限定のペット共生型住宅が12月、八潮市に完成する

同市西町の不動産会社「エンクル」が所有・管理する賃貸アパート。ペット飼育可の物件は徐々に増えてはいるものの、犬に比べて猫は敬遠されがちで、猫限定は珍しい。仲介手数料の一部を動物愛護団体に寄付するほか、入居者ができるだけ保護猫を飼ってくれるよう工夫もしている。鳥海社長は「うちの商圏である八潮、三郷両市の猫の殺処分問題解決につなげ、地域価値の向上を目指したい」と話している。

猫と暮らせる賃貸八潮に 殺処分解決への一助に

り上げの一部は三郷市の動物愛護団体に寄付される。空前のペットブームと言われるが、賃貸物件はほとんどが犬猫禁止で、飼育可能な物件は全体のわずか数%。飼育可であっても、多くの小型犬向けで、猫は除外されているところが多い。鳴き声や排せつ物の管理などをめぐる入居者同士トラブルや、なわばりを示すためのにおい付けや壁などでの爪とぎで、不動産オーナーのメンテナンス負担が高額になるリスクがあるからだ。鳥海社長は、猫を飼える物件を紹介してほしいという客の要望は多いが、なかなか応えられないことから、「それなら自分たちで造ろう」と思った。同社がペット共生型住宅を企画したのは初めてだ。県では2030年までに犬猫の殺処分をゼロにする目標を掲げているが、昨年度の殺処分数は犬18頭に対して猫190頭で、「飼育しにくい猫を減らすこと」が地域課題になっている。猫専用賃貸物件はこうした課題解決の一助にもなる。収益の一部を地域の動物愛護団体に寄付し、保護猫を迎え入れて一緒に暮らすことを選んでくれた人に感謝するため、今回の企画を実施したという。鳥海社長は「猫を飼える物件はまだ地域に少ない。1棟丸ごと地域価値の向上を図る物件はうちの会社初。地域密着型の企業として社会貢献にもなる」と話している。「猫をペットとする際には保護猫を選択肢に入れてほしい」と呼びかけている。

草加市指定名勝「おくのほろの道」風景地「草加松原」で8日、冬の風物詩「松のこも巻き」が行われた

草加市の指定名勝「おくのほろの道」風景地「草加松原」で8日、冬の風物詩「松のこも巻き」が行われた。青虫が越冬のため松の樹皮の隙間に潜り込むのを防ぐため、わらで編んだ「こも」を巻き、誘い込んで駆除する。江戸時代から伝わる害虫駆除法。「こも」は来年3月5日の啓蟄の日に取り外して焼却処分する。こも巻きは毎年、立冬の日に実施。市が委託した造園職人が遊歩道の北端から南へと移動しながら、松の木の地上1〜1.5メートルの位置にこもを巻き、上下2か所を縛っていった。散歩の足止め、作業に見入る市民も多かった。造園業者の岩永正次さん(73)は「例年駆除しているの、青虫はだいぶ少なくなった。これまでの成果が出ている」と話していた。松並木は1792年(寛政4年)に植えられたとされ、草加のシンボルとして親しまれている。1.5メートルにわたって634本の松が植えられている。「日本の道100選」にも選ばれている。

松並木が「冬支度」

同道路は外環道から流山市を通り、茨城県つくば市に至る「都市軸道路」の一部。長さは約2キロで、このうち渡河部は約1.5キロ。料金所は三郷市側に設置されている。完成形は片道2車線の4車線道路だが、暫定2車線で開通する。通行料は、普通車1500円、中型車2000円、大型車2600円、特大車4100円、軽自動車(バイク含む)1000円、軽車両(自転車、原動機付自転車20円、歩行者は無料。料金支払いは現金や交通系ICカード、WAGONのほか、ETC多目的利用サービス「ETC GO(ETC-GO)」が全国で初めて採用された。1日当たりに見込まれる交通量は約1万2700台。総事業費は約2.2億円。うち有料道路事業費は84億円。

草加 松原手帳

政府は、来年2月から介護職員の給与を1人当たり6000円引き上げる方針を決めた。介護職員は、医療、運輸などと並び日常生活に欠かせない仕事者の代表格。そのエッセンスを「草加」のイメージだけで働かせるなら、「やりがい搾取」と言われても仕方がない。介護労働安定センターによれば、介護職の離職率は2007年をピークに下がりはじめ、最近では全産業平均と大差ない。だが、慢性的に人手不足が続く。このままでは事業を続けられなくなる施設も出る懸念されている。社会に欠かせないから厚遇する。そのくらいでなければ、人は集まってくれない。

短歌、俳句、川柳、年賀状、書

締め切りは12月8日
【募集作品】手作り年賀状(はがき大の大きさ)▽短歌▽俳句▽川柳▽書(半紙の大きさ)。未発表作品に限り。各部門1人1点まで。複数投稿は無効。
【応募方法】応募は個人(または同一家族)単位で。教室・グループなどで会員の作品を取りまとめた応募はできません。作品には必ず、①住所②氏名③年齢④職業⑤電話番号⑥購読契約している読売新聞販売店名を明記し、〒343-0843 越谷市蒲生西町3の9 東武よみうり新聞社「新春読者の紙上演」係へお送りください。①⑤⑥の項目が一つでも記載されていない場合は無効となりますのでご注意ください。掲載の選考は弊社で行います。応募作品は返却しません。

新春読者の作品募集

東武よみうり新聞社は、読売新聞読者のための、2024年1月発行の「新春読者の紙上演」の作品を募集します。締め切りは12月8日必着。新しい年を迎えた喜びを伝える作品を奮ってご寄せください。
【募集作品】手作り年賀状(はがき大の大きさ)▽短歌▽俳句▽川柳▽書(半紙の大きさ)。未発表作品に限り。各部門1人1点まで。複数投稿は無効。
【応募方法】応募は個人(または同一家族)単位で。教室・グループなどで会員の作品を取りまとめた応募はできません。作品には必ず、①住所②氏名③年齢④職業⑤電話番号⑥購読契約している読売新聞販売店名を明記し、〒343-0843 越谷市蒲生西町3の9 東武よみうり新聞社「新春読者の紙上演」係へお送りください。①⑤⑥の項目が一つでも記載されていない場合は無効となりますのでご注意ください。掲載の選考は弊社で行います。応募作品は返却しません。

生コン・建築材

砂利・砂セメント
生コン製造販売!
総合建築材一般販売!
生コンクリート
日本工業規格認証取得工場
(株)櫻井建材店
本社工場/越谷市七左町1-123
☎048(987)0211代 FAX(987)0215
杉戸工場/
☎0480(34)6987代 FAX(33)4857

TAKASHIMAYA ROSE SELECTION
タカシマヤローズセレクション

日本の各地からおいしい贈りもの
ぐるめ百華
贈り主様の想いを伝え、
先様のお好みで選べるカタログギフト

- 萌黄コース 3,850円 (システム料別)
- 結露コース 6,050円 (システム料別)
- 群青コース 11,550円 (システム料別)
- 朱鷺コース 22,550円 (システム料別)

高島屋 オンラインストアでご購入いただけます。
高島屋 ぐるめ百華 検索
(デジタルカタログにて各コースの掲載商品をご覧ください)

Takashimaya 法人事業